



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Frente común del ICAM y el Colegio de Procuradores de Madrid ante los problemas de la aplicación Horus y las cuentas de consignaciones

Los problema en la justicia se acrecientan. A la ya cuestionada Ley Orgánica 1/2025 que modifica los juzgados unipersonales por los tribunales de instancia e introduce los Métodos Adecuados de Solución de Controversias (MASC) con su requisito de procedibilidad para interponer demandas en el orden Civil y Mercantil, hay que añadir **la problemática de la herramienta Horus**, que genera problemas para abogados y procuradores en el ámbito Penal, **y los más de 4.800 millones de euros que siguen cautivos** en las cuentas de consignaciones de los juzgados.

Ante [esta situación ya denunciada hace varios meses por *Economist & Jurist*](#), las quejas se han incrementado en este primer cuatrimestre del año en la jurisdicción Penal. Por ello, **abogados y procuradores han unido fuerzas para pedir al Ministerio de Justicia que resuelva esta problemática que genera indefensión** en algunos casos en determinados asuntos penales.

Este pasado lunes, el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) y el Ilustre Colegio

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |